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態出席報告
本日の出席
会　　員　　数

出　　席　　数

出　　席　　率

前回の出席
前回出席率
修正出席数
確定出席率

欠　席　者

（昇）君、篠原君、谷口君、佐々木君
メークアップ

五十嵐（三）君、小花君、富樫君
一鶴岡西RC

74・60％　　　　　8ビジター

82．54％

55名

87．30％

谷内昭治君一留萌RC
菅原鉄之助君、田官長二君一温海RC
五十嵐正雄君、菅原隼雄君一鶴岡西RC

甑会長報告
阿宗君、風間君、早坂（徳）君、橋浦君、平　　012月18日の合同家族会開催に当りまして皆
田君、池内君、青山君、三浦君、岩網君　　様のご協力を感謝申し上げます。お蔭様でに
中山君、斎藤（信）君、佐藤（伊）君、佐藤　　ぎゃかな良い会をもつ事が出来ました。その
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際に募金をお願いしました所総額で32，346円
になり翌日幹事と一緒にNHKに寄贈してま
いりました。

○先般ローターアクトクラブが結成されまし
たがRIよりその認証状と会員券が送付され
て来ました。いずれ認証式を行うことになり
ますがローターアクト会員と相談して日程を
定めたいと思います。
○オーストラリヤのストーウェルより美しい

カレンダーがまいっております。

○今迄分区代理の方々にクラブより旅費らし
きものは何も差上げておりませんでしたが、
理事会で相談して今後は形式的で少ない金額
ですが、一部分旅費のたしにしていただくよ
うに決定いたしました。本日三井分区代理に
お渡ししたいと思います。

闇幹事報告
○会報到着
石巻・石巻東・天童・八戸東・八幡・郡山R
C

O年次大会申込
羽田RC　3月24日

○チャーターナイト申込

松本西RC　5月5日
銚子東RC　4月14日
○ガバナーを送りだすイソクーシティミーテ
ングが4月7日天章温泉舞鶴荘で開催するこ
とに決定いたしております∩当クラブがホス
トクラブでその企画設営登録など現理事役員
が主として行いますが皆様のご協力をお願い
しますn

O本日新会員として推せんされた方々が所定
の手続きを経ましたので、会員の皆様に氏名
を発表します。もしも会員の中で新会員の入
会に反対される方がありましたら、書面でそ
の反対の理由を具して理事会宛10日以内にお

送り下さい。

Dおしらせ
－＜地区大会の準備について＞－

地区大会幹事　石黒慶之助
鶴岡クラブは誕生14年にして早坂君をガバ

ナーノミニーに指名受け、明年度15年目に、
ロータリーの最大行事たる地区大会を当クラ

ブでお受けすることになりました。このこと
は私共ロータリアンにとってまことに名誉な
ことで全員喜んでお受けしたいものです。
地区年次大会は私共は今まで参加すること

だけで、受け入れたことはなかったわけです
が、その準備は大変なものです。普通は約2
年前にガバナーノミニーが決定しその準備に
十分時間をかけて行けるわけですが、今回は
地区の分割問題があり1年間繰り上げられ、
次年度直に行わねはなりません。地区の分割

決定を待っていては日時がなくなりますので
今から準備を進めねは間に合いません。

去る10月27日大会役員が選衡され、11月14
日例会で大会委員長、副委員長、大会幹事、
副幹事並びに地区幹事、副幹事など発表され
目下早坂GNを中心にその方々で大会考想を
錬っているところであります。
大会設営の基本方針として、印象的なもの

鶴岡色らしい特徴を持たせるためには、
（1）全クラブ員の意志を具現し、全員を動員

し叡智を集めること
（2）大会は最高の歓迎を現わすこと
r3）経済的に最大の効果をあげること
を目標に致したいと考えます。
○期日は明年10月10日（火）11日（祭日）の

2日間

○会場は鶴岡市文化会館、体育館、青年セン
ターを本会場とし部門別協議会は産業会館　〉
商工会館、荘内銀行、信用金庫、山形相互
などのホールを予定している。

○役員、委員の人事は、コホストの問題と関
連するので原案は煮つまって居りますが、
もう暫ぐ供重に協議を重ねはなりません。
ホストクラブ会員は全員役を持って頂くこ
とになっています。

○大会予算について、目下過去の大会につい
て研究していますが
収入面は　地区大会人頭分担金

登録料（会員、家族）
ホストクラブ負担
コホストクラブ負担

寄付金
であり、これを以って全経費をまかなあわば
なりません。

過去の大会の実情を検討し鶴岡大会におい
ても全会員より相当な負担金をお願いせねば
ならないようです。

これを如何ようにして拠出するか当クラブ
の現RC理事会で御審議の上、全員で御討議
し決定して頂きたい。何ずれにしてもこれか
ら皆様の絶大な御支援をお願い致します。物　＼－〉
心両面の御協力だけでは無く、貴重な時間を
割き、体を張っての御努力を期待して止みま
せん。

今後の予定として
1月下旬に役職分担の発表、

2ケ月間考想を錬って頂き
月中に仮プログラムの作成完了したい

貼旦24名ン晶云品表芸ミ‾テング〉
地区行事に協力し新年度より実際の行
動に移ります

7月1日より大会案内書発送
詳細な準備予定或は大会準備状況などは決

定次第例会の席を利用して御報告いたします


